
ガレリアの利用方法について 

【ご意見】（令和６年７月２日受付） 

「自習での長時間利用」を禁止していますが、高校生などの

学生が自習するのは大変良い事と思います。むしろ積極的に

学生（高校生など）に貸し出すべきではないでしょうか。例え

ば「長時間利用（４時間以上）はご遠慮下さい」などの方法も

あると思います。 

 なんでも禁止はいかがなものかと思います。子どもたち（高

校生も含めて）をあたたかく見守り育てるという姿勢が私た

ち大人に必要ではないでしょうか。 

 各テーブルに注意事項が置いてあるのも圧迫感を与えます。

壁等での掲示でよいと思います。 

 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

 ガレリアについては、学生の皆さんをはじめ来庁者や体育館利用者など幅広

い世代の方に憩いの場・交流の場としてご利用いただいており、これまでも利

用方法について様々なご意見をいただいております。 

 各テーブル並びに壁面に設置した注意喚起の看板については、ご指摘いただ

いた点も踏まえまして、誰もが気持ちよくご利用いただけるよう表記・掲示方

法を改めさせていただきます。 

 なお、今年度より、新たに屋代駅市民ギャラリー内にもテーブル等を設置し、

学生の皆さんが自習できる場を開放していることを申し添えます。 
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